

菊鹿愛

学校教育目標(菊鹿小中学校)
「ふるさとを愛し、夢の実現に向けて
挑戦し続ける児童生徒の育成」

菊鹿小スローガン
～学び合い 伝え合い 菊鹿愛～
文責(校長 早田 宗生)

子ども自転車熊本県大会 準優勝



7月1日(土)益城町で行なわれた県大会で、菊鹿小学校チーム(6年 さん、君、君、君、4年 さん)が準優勝という素晴らしい結果を残しました。君は個人の部で3位でした。本校には常設のクラブ等がないため希望者を募り2か月間集中して練習してきました。実技練習には、隊長()、顧問()をはじめとする交通指導隊員の方々や緒方駐在員などがたいへん熱心に御指導してくださいました。学科は高木教頭が徹底指導しました。それらの成果が発揮され「準優勝」となりました。直前に君(6年)が陸上大会で全国大会出場を決めており、「僕たちも全国に行こう」と意気込んでいましたが、惜しくも僅差で届きませんでした。御指導・御支援ありがとうございました。

校内人権集会・あさがお祭り 等



6月は心のきずなを深める月間や校内人権旬間を設定していましたので、そのまとめの意味もあり、校内人権集会を行ないました。冒頭で、私から児童に向かって「差別やいじめはいけないことだと思う人？」と尋ねたときの様子が左上の写真です。全員が手を挙げています。その後、児童が学習を通じて人権を守るために実行することを各学年から発表しました。「いじめや差別を許さない学校・学級」づくりに向けた全校の思いが、しっかりとした発表態度から伝わりました。また、その他(別日)に「あさがお祭り」や「チャレンジランド」で、下級生などに喜んでもらえるよう考えた異学年交流、保育園



見交流やふれあい教室(グラウンドゴルフ)を行い、やさしさの花が咲き誇っていました。

保小中連携協議会授業公開・協議



7月5日(水)学校運営協議会及び菊鹿中校区保小中連携協議会を行ないました。まず、運営協議会委員、保育園及び中学校職員に本校での授業を見ていただきました。2年2組(担任:大林)の学級会、6年(担任:林)の算数を見ていただいた後、知(確かな学力の向上)、愛

(豊かな心の育成)、力(健やかな体の育成)の部会に別れた話し合いをしました。今後も集まり、「こんな菊鹿の子どもたちをめざします」という目標を共有して実践していきます。

夏休みになります

8月28日(月)までの夏休みになります。生活や学習のことは各学年からお知らせしています。本日の終業式では全校児童に「あいさつをする。お手伝いをする。」ように話をしました。たくさんの「ありがとう」をもらえるように、仕事を与えてください。地域での見守りもよろしくお願ひします。